

生徒会だより10月号



体育祭



9月2日(土)に宇和高校と合同での体育祭が行われました。夏の暑さにも負けず、全校生徒30名という少ない人数で戦い抜きました。惜しくも優勝を逃したものの思い出に残る最高の体育祭になったと思います。宇和高校の生徒と積極的にコミュニケーションを取ることで、活気のある体育祭になりました。



生徒会

E徒会・家庭クラブ

任命式

9月29日(金)に生徒会と家庭クラブ役員の任命式 行われました。2年生全員がどちらかの役員には所 属しています。三瓶分校最後の卒業生となるので、 様々な場面で活躍できるように頑張ります。







部活動紹介 ~ V Y S 部~



☆活動内容と魅力☆

WYS 部

VYS部は津田先生ご指導のもと、3年生5 名、2年生4名で活動しています。主に、月 ごとのリース作成、保育園、幼稚園の運動会 メダル作り、ボランティア活動をしていま す。学年関係なく仲が良いため、毎週楽しく 活動しています。





C-LAB NEWS

C-LABの今や スタッフコラム をお届け

「もったいない」の精神

先日、『もったいないキッチン』という映画を 観ました。食品ロスをテーマに日本各地をキッ チンカーで巡り、捨てられる運命にある食材を おいしい料理に生まれ変わらせていく映画で す。日本では、毎年643万トン、国民一人あ たり毎日おにぎり1個分、一家庭当たり年間6 万円のまだ食べられる食べ物が捨てられている そうです。映画の中では、ネギ坊主までまるご と余すことなく使ったレシピやコンポストを活 用した循環型の取り組みなどが紹介されていま した。先日見たニュースでは、とある牛丼チェ ーンの捨てられる玉ねぎの端材を再利用し、ビ ジネスにする事例が取り上げられていました。 「もったいない」は可能性に満ちた創造的なキーワードだと感じました。10月は、食品ロス削減月間になっています。身近な「もったいない」の使い道を考えてみるのも面白いかもしれません。

文化祭でシルクスクリーンやります!

11月3日は三瓶分校の文化祭。C-LABでは、文化祭でシルクスクリーン体験をやります!シルクスクリーンは、版画や印刷の技法の一種で、メッシュ状のスクリーン(版)を使って、Tシャツにイラストを印刷していきます!オリジナルのTシャツをぜひ作りに来てください。

公営塾 C-LAB

毎週 月・水・木 17時~21時まで MAIL:c.lab.mikame@gmail.com

担当:岡島、齊藤

HP







